

LA FUNDACIÓN MGS HACE ENTREGA A CÁRITAS DE 8.000 EUROS, IMPORTE RECOGIDO POR LA VENTA DE SUS CALENDARIOS SOLIDARIOS



La Fundación MGS ha hecho entrega a Cáritas de los 8.000 euros recaudados por la venta de sus calendarios solidarios. Cáritas destinará el importe recibido a su labor de apoyo y promoción a diversos colectivos en situación de precariedad y/o exclusión social.

Al acto, que ha tenido lugar en la sede de la Fundación MGS en Barcelona, han asistido, por parte de Caritas, Jordi Roglá, Director de Cáritas Diocesana de Barcelona y Antonio Messa y Fernando Porta, ambos voluntarios del Programa “Empresas amb Cor”. Por parte de la Fundación MGS han estado presentes Ramón Casals, Secretario y Patrono de la Fundación MGS, y Araceli Ruiz, Patrona de la misma y Directora de RRHH y Comunicación de Mutua General de Seguros - Euromutua.

El calendario solidario, que recoge las actividades que ha llevado a cabo la Fundación Mutua General de Seguros desde su creación, es una iniciativa que se impulsó, por segunda vez, a finales de 2010 para recaudar fondos entre los Empleados, Mediadores y Colaboradores de la Aseguradora. Su elaboración estuvo en manos de Icaria Arts Gràfiques, un centro especial de empleo formado por trabajadores con disminución psíquica.

La Fundación Mutua General de Seguros continúa con su labor solidaria impulsando acciones que redundan en beneficio tanto de la sociedad en general, como de sus colectivos más cercanos.

Marzo de 2011
